

## Polres Magetan Terjunkan Ratusan Personel Gabungan Amankan Debat Publik Terakhir Pilkada 2024

Achmad Sarjono - [MAGETAN.BNN.CO.ID](https://MAGETAN.BNN.CO.ID)

Nov 15, 2024 - 12:42



MAGETAN – Polres Magetan Polda Jatim mengerahkan ratusan personel gabungan untuk mengamankan jalannya debat publik ketiga Pilkada 2024 Kabupaten Magetan yang mempertemukan Tiga pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati pada Kamis malam, 14 November 2024.

Acara debat yang berlangsung di GOR Ki Mageti ini diikuti oleh tiga paslon, yaitu pasangan NIAT (Nanik Endang Rusminiarti - Suyatni Priasmoro), pasangan HEBAT (Hergunadi - Basuki Babussalam), dan pasangan JADI JUARA (Sujatno - Ida Yuhana Ulfa).

Tema debat kali ini adalah “Menyelesaikan Persoalan Daerah Dalam Upaya Memajukan Magetan Demi Memperkokoh Negara Kesatuan Republik Indonesia dan Kebangsaan.”

Pengamanan debat publik ini melibatkan 260 personel dari Polres Magetan yang didukung oleh 50 personel dari Kodim 0804 Magetan, menciptakan sinergi antara TNI-Polri demi memastikan keamanan dan ketertiban acara.

Persiapan pengamanan dimulai dengan apel kesiapan, kemudian dilanjutkan dengan sterilisasi lokasi oleh Tim Samapta Polres Magetan.

Selain itu, pengamanan jalur menuju lokasi acara dilakukan dengan menerjunkan personel yang bertugas baik secara terbuka maupun tertutup.

Kapolres Magetan, AKBP Satria Permana, menyampaikan terima kasih kepada seluruh elemen masyarakat yang telah mendukung suksesnya pelaksanaan rangkaian debat publik Pilkada Magetan 2024.

“Kami berterima kasih kepada masyarakat yang telah menjaga situasi kondusif selama debat publik, mulai dari debat pertama hingga debat ketiga yang menjadi penutup rangkaian acara ini,” ungkapnya, Jumat (15/11).

Menurut Kapolres Magetan, partisipasi masyarakat sangat penting untuk menciptakan Pilkada yang damai dan berkualitas.

Kapolres Magetan juga menekankan pentingnya peran masyarakat dalam menyukseskan Pilkada 2024 yang damai dan demokratis.

“Kami harap warga Magetan dapat terus mendukung pelaksanaan Pilkada dengan bijak dan damai. Mari kita sukseskan Pilkada 2024 dengan turut menjaga keamanan bersama,” ujarnya.

Sementara itu, Kabag Ops Polres Magetan, Kompol Sini, S.H., menambahkan himbauan kepada masyarakat agar tetap menjaga situasi yang kondusif dan tidak terpengaruh oleh provokasi yang dapat mengganggu jalannya Pilkada.

“Kami mengajak seluruh masyarakat Magetan untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban, sehingga proses demokrasi ini dapat berjalan lancar dan damai,” ujar Kompol Sini.

Menurut Kompol Sini keamanan yang solid selama berlangsungnya rangkaian Pilkada adalah bukti komitmen Polres Magetan Polda Jatim dan seluruh stakeholder dalam memberikan rasa aman bagi masyarakat.

Debat publik ketiga ini juga turut dipantau langsung oleh Kombespol Ari Wibowo, S.I.K., M.H., Karo SDM Polda Jawa Timur, yang hadir di GOR Ki Mageti selaku pengawas wilayah (Pamatwil).

Kehadiran Kombespol Ari Wibowo memberikan apresiasi terhadap profesionalitas personel yang terlibat dalam pengamanan debat publik serta kepada masyarakat yang berperan aktif dalam menjaga ketertiban.

Dengan suksesnya penyelenggaraan debat publik ketiga ini, Polres Magetan berharap rangkaian Pilkada 2024 dapat berjalan lancar hingga tahap akhir.

Pengamanan intensif yang diterapkan merupakan bagian dari upaya Polres Magetan dalam memastikan keamanan selama proses demokrasi ini berlangsung. (\*)